

# *Convocan en Venezuela a enfrentar imperialismo estadounidense*

---



*Frente Fronterizo por La Paz*

Caracas, 21 abr (RHC) El Frente Fronterizo por la Paz (FFP) emitió un comunicado en el cual convoca a movimientos colombianos y venezolanos a enfrentar la arremetida imperialista contra los pueblos del Sur.

Luego de una intensa sucesión de debates este fin de semana en el fronterizo estado de Zulia, los participantes acordaron oponer resistencia a quienes amenazan la vida, la justicia social y, fundamentalmente, asumir la defensa del proceso revolucionario venezolano como garantía de paz en América Latina y el Caribe.

El comunicado difundido por la organización agregó que el FFP será expresión auténtica de la amplia diversidad de movimientos y fuerzas que hacen vida en la franja fronteriza colombo venezolana, cuya labor permitirá luchar contra el sistema capitalista, por el progreso y las transformaciones sociales.

Yolanda Delgado, organizadora del encuentro explicó que con el evento quisieron visibilizar que en la frontera hay un pueblo colombo-venezolano que vive, trabaja y mantiene un ambiente de cooperación y buena vecindad, a pesar del peligro de la violencia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91256-convocan-en-venezuela-a-enfrentar-imperialismo-estadounidense>



**Radio Habana Cuba**